

Der beliebte Turniersprecher Stefan Krawczyk gestorben

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 14. Juni 2012 um 12:46



Verden. Im Alter von lediglich 56 Jahren erlag der beliebte und bekannte Turnier-Ansager Stefan Krawczyk einem Krebsleiden. Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 21. Juni, ab 12 Uhr in der Katholischen Probstgemeinde St.-Josef in Verden/Aller statt.

Mehrere Jahre kämpfte er verbissen gegen die tödliche Krankheit an, nun hat er verloren. Stefan Krawczyk aus Verden/ Aller, beliebt und gefragt auf unzähligen Turnieren und anderen Pferdesport-Veranstaltungen als Sprecher, wurde nur 56 Jahre alt. Er starb am 13. Juni in seiner Heimatstadt.

Stefan Krawczyk war mitreißend in Unterhaltungen, witzig, geistreich, humorvoll und immer

Der beliebte Turniersprecher Stefan Krawczyk gestorben

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 14. Juni 2012 um 12:46

hilfsbereit. Als ausgebildeter Opernsänger, Zahnarzt, Kür-Spezialist, stimmungswaltiger Sprecher und Event-Manager beim Hannoveraner Verband führte er ein abwechslungsreiches Leben. Er brachte Schwung und Stimmung in die Hallen und in die Freiluftturniere, er riss mit. Und er verstand etwas vom Pferd. „Stefan Krawczyk war eine ganz besondere Persönlichkeit. Sein fundiertes Wissen rund um Pferde und den Reitsport, seine mitreißende Art, über Pferde zu sprechen, seinen Humor und nicht zuletzt seine Gradlinigkeit werden wir sehr vermissen. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie“, sagte Generalsekretär Soenke Lauterbach von der deutschen Reiterlichen Vereinigung (FN). Für die Föderation moderierte er viele Jahre den traditionellen Championatsball.

Am 22. Januar 1956 in Verden geboren, wuchs Stefan Krawczyk mit Pferden auf. Als Student der Zahnmedizin arbeitete er als Verdener Auktionsreiter und absolvierte nebenbei eine Ausbildung zum Opernsänger. Die eigene Turnierreiterei endete bei M-Springen, statt im Sattel schlug Krawczyk eine andere Karriere im Pferdesport ein. Parallel zu seinem Beruf als Zahnarzt begann seine zweite Karriere, er war einer der ersten, der die entsprechende Musik zu Kürren arrangierte. In seinem Tonstudio in Verden mixte er aufgrund eingeschickter Videos die entsprechende Musik für eine Kür, und zwar für jede Leistungsstärke. Die französische Olympia-Zweite von 1988, Margit Otto-Crepin, der sechsmalige Olympiasieger Dr. Reiner Klimke oder auch Reitmeister Hubertus Schmidt waren seine Kunden. Seine Zahnarzt-Praxis gab er vor drei Jahren auf.

Auch das Team des Aachen-Laurensberger Rennvereins (ALRV) als jährlicher Ausrichter des deutschen CHIO trauert um seinen langjährigen Stadionsprecher Stefan Krawczyk. „Wir haben einen großartigen Menschen verloren, der das Turnier mit viel Herz begleitet hat“, sagte Frank Kemperman, der Vorstandsvorsitzende des ALRV, „sein überaus großes Fachwissen, seine markante Stimme und sein trockener Humor werden uns und den CHIO-Besuchern sehr fehlen.“